

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Laksanakan DDS

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 25, 2023 - 13:23



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Laksanakan DDS*

Sukabumi, 25 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, aktif melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Warga Sambang (DDS) atau Anjangsana di Kp. Cigalar Rt. 03/05 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa (25/7). Kegiatan dimulai pukul 09.00 Wib hingga selesai.

Dalam kunjungannya, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan himbauan penting kepada masyarakat Desa Bojongkalong guna meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Pertama-tama, warga masyarakat diingatkan untuk tetap berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri demi menghindari risiko menjadi korban perdagangan orang yang merugikan.

Selanjutnya, bagi warga yang memiliki anak sekolah, BRIPKA IWAN KARTIWAN mengimbau agar tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Langkah ini diambil guna menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenang, serta memberikan kesempatan siswa untuk belajar dengan fokus tanpa gangguan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Kerjasama dan keterbukaan antara masyarakat dan aparat kepolisian diharapkan dapat memberikan perlindungan maksimal bagi seluruh warga.

Selama kegiatan DDS berlangsung, warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol, agar tindakan cepat dan tepat dapat diambil untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Dalam momen tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, serta mewujudkan kehidupan yang harmonis dan damai di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kegiatan DDS / Anjangsana ini berlangsung dengan lancar dan kondusif. Seluruh warga masyarakat antusias dalam mendengarkan dan merespons himbauan dari Bhabinkamtibmas. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat dijadikan pedoman oleh seluruh lapisan masyarakat, sehingga Desa Bojongkalong tetap menjadi tempat yang aman, tertib, dan damai untuk dihuni bersama.